



東小ニュース

新型コロナウイルス感染症の対応に変更があり、学校生活も制限なく活動できるようになってきました。1年生いらっしやい集会、6年生の修学旅行、日曜参観日等の行事でも元気いっぱいはつらつと過ごした5月でした。



1年生いらっしやい集会（5月8日）

6年生が中心となって企画・運営し、新1年生を主役に異学年で交流を深めました。1年生の自己紹介では名前と好きな〇〇を一人一人が堂々とした態度で発表することができました。〇×クイズでは班長を中心に協力して問題に答えていました。プレゼントをもらってうれしそうな1年生の表情が印象的でした。



6年生 修学旅行（5月11、12日）

良い天気にも恵まれ、秋芳洞、萩城下町、いのちのたび博物館、海響館等を見学し、学校の中では学ぶことができない数多くのことを学んできました。4小学校合同で100名を超える修学旅行でしたが、無事に終えることができました。楽しい思い出がたくさんできたようです。





日曜参観日（5月21日）

授業参観、地区懇談会、ふれあい活動、引き渡し訓練を行いました。日曜日ということでお父さん方にもたくさん参加していただくことができました。4年ぶりに行ったふれあい活動の玉入れ大会は、学年対抗で行いましたが大変盛り上がりました。引き渡し訓練ではスムーズに引き渡しが行えました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。午後からは、学校運営協議会を行いました。



5・6年生 プール清掃（5月26日）

6月19日のプール開きに向けて、5・6年生がプール清掃を行いました。約10か月間、使っていなかったプールはとても汚れていましたが、5・6年生の頑張りで大変きれいになりました。水にしっかり慣れて学年に応じて楽しく正しく泳ぐことができるように、水泳の学習を進めていきます。

